



Stipendien zu gewinnen – 51. Prix de Lausanne gestartet

Yedam (links) und Chaewon (rechts), aus Südkorea schauen hinter der Bühne auf ein Smartphone, nachdem sie gerade aufgetreten sind. Sie hatten gestern ihren Auftritt. Am Montag, 30. Januar, startete der Prix de Lausanne im Thea-

ter de Beaulieu in Lausanne. Seit 1973 ist der jährlich stattfindende Prix de Lausanne ein internationaler Tanzwettbewerb für junge Tänzer im Alter von 15 bis 18 Jahren. Zum Abschluss der sechstägigen Veranstaltung werden Stipendi-

en für kostenlosen Unterricht in einer weltberühmten Tanzschule oder Tanzkompanie an die besten Tänzer vergeben. 87 Teilnehmer aus 18 verschiedenen Ländern sind es in diesem Jahr. Für viele ein Sprungbrett. (Bild: Keystone)